

Ibagué, 23 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2042

## **Alcaldesa invierte en vías rurales: comunidad de Toche estrenó placa huella el fin de semana**

*Las estructuras servirán para el comercio y transporte en los sectores Quebradas y Machín.*

Los habitantes del corregimiento Toche son los nuevos beneficiados de la transformación de la zona rural que adelanta la Administración Municipal, mediante la implementación de las placas huellas.

El proyecto está enmarcado en el programa Convenios Solidarios, donde la Alcaldía aportó \$43 millones y la supervisión por parte de expertos, mientras que la comunidad puso la mano de obra.

*“Las placas huellas les permitirá mejorar la comunicación del sector con la ciudad. Serán 61 metros lineales de pavimentación en Quebradas y Machín, que tendrá un gran beneficio para la comunidad”,* indicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

La pavimentación contó con el acompañamiento del equipo profesional de ingeniería civil de la Administración, con el objetivo de garantizar un resultado exitoso.